

START-Stipendien für Schüler ausgeschrieben

Das Stipendienprogramm START hat erneut Stipendien für Jugendliche mit Migrationshintergrund für das Schuljahr 2014/2015 ausgeschrieben. Das Stipendienprogramm gibt es in Wien, Oberösterreich, Salzburg und Vorarlberg.

Um gleiche Bildungschancen zu schaffen, vergibt das Stipendienprogramm START in Wien etwa zum neunten Mal Stipendien für „engagierte Schüler und Schülerinnen mit Migrationshintergrund“. Dabei werden Jugendlichen Schlüsselqualifikationen für ihre schulische und berufliche Laufbahn vermittelt und durch ihre Schulzeit begleitet. Bis zur Matura werden Schüler, die sich gesellschaftlich engagieren und aus sozial schwachen Familien kommen, unterstützt und begleitet.

Erforderliche Voraussetzungen (Wien):

- Besuch einer AHS- oder BHMS-Oberstufe in Wien, mindestens zwei, idealerweise drei Jahre vor der Matura
- gute schulische Leistungen (Notendurchschnitt 1 bis 2,5)
- Leistungsvermögen und Motivation
- gesellschaftliches bzw. soziales Engagement (z. B. Redakteurin der Schülerzeitung, Klassensprecherin u. Ä.)
- Teamgeist und soziale Kompetenz
- ein starkes Persönlichkeitspotenzial
- mindestens ein Elternteil hat nicht Deutsch als Muttersprache
- mangelnde finanzielle Unterstützungsmöglichkeit durch die Eltern

Ideelle und materielle Unterstützung

Die Initiative START unterstützt Stipendiatinnen und Stipendiaten über mehrere Jahre - sowohl in materieller, als auch ideeller Hinsicht. Das monatliche Bildungsentgelt in Höhe von 100 Euro und ein Laptop sollen dabei helfen, die laufenden Kosten für den Schulbesuch abzudecken. Bei START-Wien gibt es Bildungsangebote, die ergänzend zur Schulausbildung wirken und auch die Persönlichkeitsbildung positiv beeinflussen. Es werden Bildungsseminare, Workshops, Exkursionen sowie Beratungen zur Studien- und Berufswahl und zur Lebensplanung angeboten. Es findet ein regelmäßiger Austausch mit Mentoren statt sowie die Vernetzung mit anderen Stipendiaten.

In Wien, Oberösterreich, Salzburg & Vorarlberg

In Österreich gibt es START derzeit in Wien, Oberösterreich, Salzburg und Vorarlberg. Die Initiative ist ein Projekt der Crespo Foundation, das nach dem Konzept der START-Stiftung GmbH gemeinsam mit weiteren österreichischen Partnern umgesetzt wird.

Die Bewerbungsfrist für das Schuljahr 2014/2015 läuft in Wien bis 30. April 2014. In Vorarlberg bis 9. Mai 2014, in Salzburg bis 23. Mai 2014 und in Oberösterreich bis 31. Mai 2014.

Link:

- **START-Stipendium** <<http://www.start-stipendium.at>>
-

Publiziert am 26.03.2014